

« Festa major » avec des instagrammeurs

À l'occasion de la traditionnelle fête de la *festa major* au cœur du village, l'office de tourisme a organisé pour la 2^e année consécutive, un *instameet*. C'est-à-dire l'accueil d'instagrammeurs qui ont pu, le temps d'une journée, participer pleinement à la manifestation. La 1^{re} édition ayant été un succès l'an dernier, l'office de tourisme a convié cette année le collectif d'instagrammers *#Hellolesud* à participer à l'événement incontournable du village. Au travers de leurs reportages photos et/ou vidéos, ces experts des réseaux sociaux deviennent de véritables ambassadeurs de la région et valorisent le territoire en proposant de superbes clichés qu'ils partagent à leur communauté de fans.



► Les instagrammeurs ont fait connaître la « festa major » à leurs communautés de fans.

Comme il se définit lui-même, le collectif *#Hellolesud* rassemble des instagrammeurs, blogueurs, photographes, tous rêveurs et amoureux de l'image. Balades en famille, aventures entre amis, expositions culturelles et partages de découvertes, le collectif met en lumière les nombreuses expériences à vivre dans le

sud et les P.-O. Il crée une synergie avec les acteurs locaux afin de mettre en avant et en valeur les belles initiatives.

Un nouveau moyen de communication résolument dans l'air du temps pour faire connaître le patrimoine, les traditions et la convivialité de la commune.